



7 mai 2025

CONCLAVE

Chers frères et sœurs du diocèse de Mende,
Chers amis,

Les uns et les autres, en diocèse, nous avons accompagné de notre prière et de notre action de grâce pour son pontificat le défunt Pape François.

Aujourd'hui, notre attention et notre prière s'unissent à tout le Peuple de Dieu, « Corps du Christ » et « Temple de l'Esprit » (1 Co 12, 13), pour veiller et prier. Les Cardinaux électeurs, après des jours d'échange et de réflexion, entrent en conclave. C'est avant tout un temps de Cénacle. Profondément apostolique et spirituel.

J'invite les prêtres à célébrer demain avec leur communauté, certains l'auront peut-être déjà fait aujourd'hui d'ailleurs, la messe prévue « pour l'élection d'un Pape ». Le site du diocèse porte en " bandeau " la prière d'ouverture qui en est extraite. C'est dire que tous peuvent s'y joindre jusqu'à l'élection du nouveau Pape.

Accompagnons aussi les 73 jeunes qui, ce soir et jusqu'à samedi, vont se retrouver au Prieuré Sainte-Thérèse de Murat pour la retraite de préparation au sacrement de Confirmation.

En communion ecclésiale,

Christian MICHEL +
Administrateur diocésain